
いております。回覧中ですのでご覧下さい。

・第 2530 地区より 4 月に行われた戦略計画委員会、

クラブ奉仕委員会合同セミナーの報告が届いており

ます。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会
　　　　　　　　　　－小熊小委員長

・いわき分区ガバナー補佐諸橋義

隆様の来訪を歓迎して。富岡、

赤津（善）、生駒、山下、越田和、

押田、内藤、吉野、佐藤（政）、

佐藤（英）、鈴木（修）、荒川（清）、金成、林、小

熊各会員及び渡邉公平パストガバナー、川口会長、

鈴木雅之会長エレクト、鈴村幹事、斉藤副幹事

・本日はお邪魔させて戴きます。

いわき分区ガバナー補佐　諸橋　義隆 様

分区幹事　　　　　篠原　福一 様

・誕生祝ありがとうございました。

生駒、髙瀬、嵐、櫛田各会員及び冨澤副会長

・8月 27 日の納涼移動例会が成功裡に終了出来まし

た。皆様のご協力に感謝申し上げます。

渡邉公平パストガバナー、川口会長、鈴村幹事

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。朝晩少しずつ

秋が近づいて来ており過ごし易い

シーズンがやって参りました。過

日 8月 27 日に納涼移動例会を開催

しましたところ、多くの皆様にご

参加戴き盛大に行うことが出来ました。皆様方のご

協力に感謝を申し上げたいと思います。それでは本

日のお客様をご紹介致します。第 2530 地区いわき分

区ガバナー補佐諸橋義隆様、いわき分区幹事篠原福

一様です。第 2回のガバナー補佐公式訪問となって

おります。諸橋ガバナー補佐には報告と卓話を頂戴

することになっております。どうぞ宜しくお願い致

します。私からは以上です。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・いわき平、いわき平中央、いわ

き桜各ロータリークラブより 9

月のプログラムより届いており

ます。只今回覧中ですのでご覧

下さい。

・㈱パスナから「淡路島の豊かな自然と食」というパ

ンフレットが来ております。西日本に旅行に行かれ

る方は参考にされてはいかがでしょうか。

・相馬ロータリークラブより創立 50 周年記念誌が届

出席状況 正会員数　　　　　   47 名　　　　本日出席会員数　　　　　  35 名
 本日の出席率　     74.46％　　　　修正出席率　　　　　　  85.10％

例会日 事務所
例会場

2014～2015年国際ロータリーのテーマ

会  長　川口登志雄

幹  事　鈴村　正人

ＳＡＡ　赤津　善宣

　   　　 嵐　　繁雄会報小
委員長

第 2566 回　例  会　平成 26年 9月 3日 ( 水・曇 )

君が代
ロータリーの目的
　　　　　　川口登志雄会長
－青少年のための月間－

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

佐としての２回目の公式訪問を行

っております。昨日はいわき内郷

ロータリークラブを訪問致しまし

たが残念なことがございました。

内郷ロータリークラブで元気に活

躍されていました三本松会員がお亡くなりになりま

した。7月のガバナー公式訪問の時には元気に委員長

報告をして戴だいた方です。今日せきので告別式が

行われています。昨日は内郷ロータリークラブの皆

さんと御冥福をお祈りしました。元気に奉仕活動を

する為には先程誕生祝を受け取った方は 1歳年齢が

増えたのでは無く 1歳若返ったつもりで頑張って戴

きたいと思います。本日はガバナー補佐として卓話

を依頼されました。こちらのクラブには直前ガバナー

の渡邉公平会員もいらっしゃいます。他の方々もロー

タリアンとして私より知識も豊富だと思います。私

は入会して 29 年とキャリアはありますが市議会員と

いう仕事上ロータリーに係れず 1昨年に会長をお引

き受けし、こちらの元髙萩会長さんと 1年間勉強さ

せて戴きました。本当にロータリークラブという所

は素晴らしい所だと改めて思っています。今年度の

野﨑潔ガバナーは地区目標に「ロータリーの心を大

切に、クラブを活性化させよう」という目標を立て

ています。私は思いました。ロータリーの心、ロー

タリアンの絆を深めるにはどうしたら良いか、クラ

ブを活性化するには仲間同志が結束すること、それ

にはどうしたらいいんだろう。それぞれお付き合い

をしていますがひとりひとりの生い立ち、あるいは

今まで生きてきた中での考え方、どういう悲しみを

乗り越えてきたとか、そういうことを以外と知らず

にお付き合いをしている場合が多いと思います。相

手のことをよく知れば親しみを覚えますし信頼の絆

も深まって行くと思います。ですから今日は私の生

い立ちをお話をします。また、11 月 30 日㈰にＩＭ

を開催します。いわきには 347 名のロータリアンが

いますが各クラブの皆さん大勢参加され他クラブの

方々としっかりと絆を作って戴きいわき分区がます

ます活性化し素晴らしいクラブになることを願って

おります。

・今月の誕生祝御名前を間違えて（2名）申し訳あり

 ませんでした。　　　　　　　　　　　　矢代会員

・前回休んでごめんなさい。　　　　　　　松崎会員

・皆様のお陰でデーターセンターが竣工致しました。

鈴木雅之会長エレクト

・本日早退ごめんなさい。小松崎、鈴木（修）各会員

◇親睦活動委員会－山下小委員長
　先週の例会でも報告しＦＡＸを

送信致しておりますが 9 月 21 日

の観月家族例会のご案内です。場

所は勿来温泉関の湯です。詳細

はＦＡＸをご覧下さい。締切りは

9月 10 日必着でお願いします。次に誕生祝を差し上

げたいと思います。お名前を呼びますので前の方へ

どうぞ。櫛田会員、髙瀬会員、生駒会員、冨澤副会長、

嵐会員、高田会員おめでとうございます。

◇社会奉仕委員会－押田委員長
　8月 23 日㈯に郡山の南東北総合

卸センターにおいて 13 時から 16

時 30 分までセミナーが開催されま

した。詳しい内容は今月号のガバ

ナー月信に掲載されておりますが

私の記憶に入っていることをお話しますと社会奉仕

は環境委員会等と連携して地域に密着した奉仕を行

いなさいということでした。また、鈴木喬二パスト

ガバナーより心に染みるお話もありました。それと

水草除去の話もあり日程や参加人数も決まりました。

また、植田駅前にあった勿来ロータリークラブの自

覚という看板が震災で壊れてしまったので駅長さん

に了解を得て立て直すことになりましたので本日の

理事会でご検討宜しくお願いします。

◎ガバナー補佐卓話
　　　　　　第 2530 地区いわき分区

　ガバナー補佐　諸橋　義隆 様
　皆さん、今日は。昨日からいわき分区ガバナー補


